

Generalversammlung des Quartiervereins Lenggis-Kempraten

Stadtpräsident Erich Zoller beehrt die Generalversammlung

Eine erfreuliche Anzahl von Mitgliedern des Quartiervereins traf sich in der Aula der Schulanlage Paradies zur alljährlichen Generalversammlung.

Nach einem feinen Nachtessen eröffnete Patricia Bucher ihre erste Generalversammlung als Präsidentin, die sie souverän leitete. Im Jahresbericht schaute sie kurz auf die gut besuchten gesellschaftlichen Anlässe sowie auf die im Interesse des Quartiers stehende Vorstandsarbeit zurück. Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung sowie die Jahresrechnung wurden diskussionslos genehmigt. Auch das Budget und das Jahresprogramm für das kommende Vereinsjahr fanden Zustimmung.

2 Neue Vorstandsmitglieder gewählt.

Im Fokus der diesjährigen Generalversammlung stand die Wahl von zwei neuen Mitgliedern. Als neue Beisitzerin stellte sich Barbara Klarer zur Verfügung. Als Protokollführer wurde Reto Schwendimann gewählt. Ebenso wurde Peter Lüchinger in seinem Amt bestätigt.

Brigitte Gähwiler trat nach 6 jähriger Vorstandstätigkeit zurück. Zahlreiche Veranstaltungen hat sie mit ihrem Organisationstalent geprägt. Für ihre Vorstandstätigkeit dankte ihr die Präsidentin herzlich. Als Zeichen der Anerkennung wurde ihr ein Geschenk, sowie ein Blumenstrauss überreicht. Die Versammlung dankte der Scheidenden mit einem warmen Applaus.

Informationen aus erster Hand.

Urs Steinegger orientierte über die pendenten Verkehrsprobleme im Quartier.

Kurve Balm/ Büsser: Noch keine Lösung.

Verschiebung Bushaltestelle Sonnenblickstrasse: Noch keine definitive Lösung.

Übergang Sonneck-/Rotenrainstrasse: Noch keine Lösung

Problematik grosse Busse: Es werden Massnahmen geprüft, (Pfosten dass die Trottoirs nicht mehr befahren werden können.)

Radweglücke Hombrechtikerstrasse: Noch kein Betrag in Investitionsplanung enthalten, allenfalls

Projektierung 2012, Ausführung 2013.

Der Quartierverein bleibt am Ball.

Das letzte Wort hatte aber der Stadtpräsident Erich Zoller, der in früheren Jahren im Quartier gewohnt hat. Er überbrachte die Grüsse des Stadtrates. In seiner sympathischen Art orientierte er über das weitere Vorgehen in Sachen Tunnel. Auch stand er für persönliche Anliegen Rede und Antwort.

Mit dem Dank an die Politische Gemeinde, den Primarschulrat und an das Pfarreiamt Kempraten, schloss Patricia Bucher den offiziellen Teil der Versammlung. Beim Dessert benutzten die Teilnehmer die Gelegenheit guten nachbarlichen Kontakt zu pflegen.

Fridolin Gysel, Aktuar.



Der neue Vorstand des Quartiersvereins Lenggis-Kempraten vlnr: Fridolin Gysel, Horst Bodenmann, Barbara Klarer, Reto Schwendimann, Patricia Bucher, Peter Lüchinger, Susanne Städler.